

## **Communication et média : l'entrevue**

### **Shi Ling Liu et Xavier Tull (912)**

#### **Rencontre avec Alexander Graham Bell**

Interviewer : Bonjour tout le monde aujourd'hui j'ai Alexander Graham Bell avec moi, l'inventeur du téléphone!

Questions 1 : Parlez-moi d'où vous venez et dite-moi quand êtes-vous né.

Réponse 1 : Je suis né le 3 mars 1847 à Édimbourg. C'est la capitale de l'Écosse et c'est aussi la plus belle ville en Écosse d'après moi.

Question 2 : Quelle est votre membre de famille préféré ?

Réponse 2 : J'ai deux frères : Melville James Bell et Edward Charles Bell. Mon père Alexander Melville Bell était universitaire, dans la phonétique acoustique, et sa mère était Eliza Grace (née à Symonds)

Question 3 : Parlez-moi sur votre plus grande invention.

Réponse 3 : Ma plus grande invention est certainement le téléphone! C'est de loin la plus utilisée et la plus utile. Le téléphone est devenu vraiment populaire.

Question 4 : Parlant du téléphone, comment avez-vous eu l'idée?

Réponse 4 : J'ai créé le téléphone après de nombreuses années d'expérimentation avec les ondes sonores. Après J'ai eu l'idée du phonographe que j'ai inventé. Ensuite, j'ai dessiné des ondes sonores dont je me suis inspiré en pensant qu'il serait possible de générer un courant électrique correspondant aux ondes sonores.

Question 5 : Comment était votre parcours scolaire?

Réponse 5 : Mon parcours scolaire a commencé à la Hamilton Place Academy. Les profs me considéraient comme un mauvais élève.

Question 6 : En parlant de l'école quelle était votre matière préférée ?

Réponse 6 : Ma matière préférée était les sciences, plus précisément la biologie. Mais j'aimais les autres matières également

Question 7 : Pouvez-vous nous parler de votre travail ?

Réponse 7 : Je me suis fait offrir un poste de professeur à l'école pour personnes sourdes à Boston, dans le Massachusetts.

Question 8 : En parlant de votre travail, Quels sont les choses que vous avez apprises grâce à votre travail?

Réponse 8 : Après avoir observé les élèves sourds pendant années j'ai décidé d'étudier et faire des recherches sur la transmission et la réception des sons.

Question 9 : Quelle était votre première invention ?

Réponse 9 : Ma première invention était l'Hydroptère c'est un bateau muni d'ailes sur la coque pouvant le faire presque décoller à partir d'une certaine vitesse.

Question 10 : Êtes-vous fier de votre première invention?

Réponse 10 : Oui, car c'est un engin révolutionnaire. C'est révolutionnaire parce que c'est l'un des premiers prototypes de bateau qui pouvait presque voler.